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REQUERIMENTO Nº 1404/2016 
  

 
Requer informações acerca de áreas 
verdes, entre os bairros Santa Rita e 
Inocoop.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que recentemente, entre as ruas Benjamin 

Wiezel, Camaiuras, Cariris e Artur Gonçalves da Silva foi construído um campo 
de futebol society restando ainda toda uma grande parte a ser recuperada;  

 
 CONSIDERANDO que este vereador está sendo questionando 

constantemente por moradores do bairro Santa Rita e adjacências em relação 
a melhorias sobre diversas áreas verdes e públicas;  

 
CONSIDERANDO que a atual Administração Municipal recuperou 

muitos espaços antes abandonados em nossa cidade, resgatando o lazer, o 
esporte e a interação entre os moradores de diversos bairros em nossa cidade, 
além de novas construções relevantes;  

 
CONSIDERANDO que, a manutenção e recuperação das áreas 

verdes públicas inibem e evita o acúmulo de lixos e entulhos em espaços . 
  
CONSIDERANDO que, moradores do bairro Inocoop destacam a 

pouca demanda do campo de futebol entre as ruas Antônio Pedroso, Ernesto 
Naidelice e Tupis, onde focos de lixos e entulhos são notados no local.    

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Além do Campo Society Municipal que está sendo construído 

entre as ruas Benjamin Wiezel, Camaiuras, Cariris e Artur Gonçalves da Silva, 
existe projeto para reforma e ampliação de novas atividades de esporte e lazer 
neste quadrilátero?  

 
2º) Caso resposta positiva, quais são as melhorias que serão 

realizadas. Quais aparelhos, dispositivos ou quais esportes que serão 
favorecidos com esta melhoria? 
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3º) Quais os meios e parcerias a Administração Municipal e as 
Secretarias envolvidas estão buscando para recuperar este espaço e executar 
as melhorias neste ponto do bairro ? 

 
4º) Na área verde entre as ruas Antônio Pedroso e Tupis, existem 

projetos de reforma ou recuperação desta área para o melhor aproveitamento  
de atividades esportivas ?  

Se a resposta for positiva, quais são as melhorias propostas para 
este espaço.  

 
5º) Existem outros projetos para construção de novos prédios 

públicos que beneficiará a população barbarense, neste ponto do bairro?  
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
sobre a recuperação total destes espaços, onde recentemente foram 
beneficiados com a construção do primeiro campo de futebol society municipal. 
Munícipes reivindicam a recuperação das áreas verdes, que complementam 
estes pontos do bairro.  

 
Moradores temem pela não conservação da nova quadra,  

depredação total do espaço e maior acúmulo de lixos e entulhos nestes locais .  
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de Outubro de 2.016. 
 
 
 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso 
“ Kadu Garçom”  

-vereador- 
 


